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この年の代表的なニュース

◆世界人口80億人に
◆ロシア、ウクライナ侵略開始
◆円安1ドル150円突破
◆サッカーＷ杯日本代表16強
◆北京五輪　冬季最多メダル
◆藤井竜王　最年少五冠

☆流行語
　「村神様」、「きつねダンス」、
　「てまえどり」
☆流行歌
　• KICK BACK（米津玄師）
　• ミックスナッツ（Official髭男dism）
　• 新時代（Ado）
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足利JCの主な出来事

◆例会「Visual Future“物事を「目的」か
ら考えて最適に行動する”～あなたの人
生の目的は何ですか？～」
◆例会「遡ってみよう！～足利青年会議所
65年の歴史と想い～」
◆例会「実は知らない足利の食文化
　～SHOCK!ashikaga2022～」

◆例会「「聴いてみよう！聞いてみたい！」
　～逆境を乗り越えた先にあるもの～」
◆例会「永続的な会員拡大に向けて～相
手の心を掴むコミュニケーション術～」
◆例会「足利シュウマイフェスティバル！」
◆例会「わたしたちのこれから。あしかが
のこれから。」

足利市の主な出来事

◆足利市制100周年記念、開催
◆鎌倉市と姉妹都市締結40周年を迎える
◆松田ダムふれあい広場がRECAP足利
として運営再開

◆いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会開催

　２０２２年は新型コロナウイルス感染症も３年目の年
となり社会、経済活動も再開に向けた動きが活発化し
て感染防止と社会経済活動の両立を図った１年とな
りました。しかしながら今までで一番コロナウイルスが最
も身近にまで迫ってきて常に難しい判断を迫られる年
でもありました。
　そのような中でも私たちJAYCEEがアクティブシチ
ズンとなりまちづくり運動を発信し、足利の「食」というこ
のまちの魅力にスポットを当てた事業を行い、約３年ぶ
りとなるコロナ禍でも７００名を超す沢山の参加者と活
気溢れる大規模な例会を開催することが出来ました。
　また、メンバー数が逓減している現状を打破する為
に永続的な会員拡大をテーマに活動を行なって参りま
した。メンバーが特色や希望を活かして主体的に交流
会を行う事により、拡大活動はもちろんの事、JC活動
の魅力を発見しメンバーの定着と成長にも繋がったと
感じております。
　そして２０２３年の創立６５周年の前年度として周年
準備部会を立ち上げました。翌年の中期ビジョン策定
の前に市民の声を直接聞きニーズを把握する例会を
行い、中期ビジョンをはじめ周年への意識を向上させる
ことが出来ました。
　２０２２年度は新型コロナウイルスをはじめ多くの困
難を全メンバーで乗り越えてきた1年となりました。そし
てその困難を乗り越えた先には必ずや、JCに入会して
よかった、「JCのない人生なんてありえない」と、まさに
「NO JC, NO LIFE!!」と思える１年間になったと確信
しております。

○会員数　38名
○年会費　120,000円

第65代理事長
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NO JC , NO LIFE!!

例会「足利シュウマイフェスティバル！」


